



Aproximadamente un millar de personas asistieron ayer al mediodía a la misa en la Iglesia de la Gratitude Nacional, oficiada por el capellán castrense Iván Wells, para orar por el senador vitalicio Augusto Pinochet, detenido en Londres hace nueve meses.

ANTE ESPAÑA E INGLATERRA:

Piden Gestión de Frei Para Liberar a Pinochet

- General (r) Luis Cortés Villa afirmó que la acción política directa es la única posibilidad real para que el senador vitalicio regrese a Chile.

Una gestión directa del Presidente Eduardo Frei ante los gobiernos de España e Inglaterra, pidió ayer el director ejecutivo de la Fundación Pinochet, general (r), Luis Cortés Villa, para obtener el regreso a Chile del senador vitalicio Augusto Pinochet, detenido en Londres desde octubre de 1998.

"El Presidente de la República es la única persona a la que le tenemos fe y confianza para que pueda hacer alguna gestión", señaló al término de la misa realizada ayer al mediodía en la Iglesia de la Gratitude Nacional, para orar por el pronto regreso del ex Mandatario, quien enfrenta un juicio de extradición en Londres a petición del juez español Baltasar Garzón.

A juicio de Cortés Villa, una gestión política de Frei es la única posibilidad real para que el general (r) Pinochet vuelva a Chile y no el argumento de las "razones humanitarias", las cuales, a su juicio, hoy no sirven. Agregó que el gobierno español sabe que para la justicia británica estas razones sólo serían aplicables al término del proceso de extradición.

"Hablar de razones humanitarias es un engaño a la gente", sostuvo, afirmando que es necesario que el Gobierno cambie el estilo con que hasta ahora ha llevado el caso

del senador vitalicio, quien, a su juicio, es "preso político" en Londres.

Para Augusto Pinochet Hiriart, sin embargo, lo que importa es que su padre regrese a Chile. "No importa cómo me lo traigan y qué es lo que digan, pero tráinganmelo", dijo al salir del templo.

Aproximadamente un millar de personas, entre ellos los senadores designados Julio Canessa y Jorge Martínez Busch y el general (r) Guillermo Garín, concurrió a la misa oficiada por el capellán castrense Iván Wells, quien los llamó a fortalecer la fe y a orar con esperanza por el pronto regreso del ex Mandatario.

Con gritos como "¡Libertad a Pinochet!", "¡Senador Pinochet, esta lucha es por usted!" y "¡Si no vuelve el general, no hay Parada Militar", más de un centenar de los asistentes ocupó luego la calzada norte de la Alameda, obstaculizando el tránsito vehicular durante casi veinte minutos.

Ante no más de una decena de policías, que intentó restablecer el tránsito desviando a buses y automóviles, los manifestantes, con gritos y pancartas, criticaron al Gobierno, exigiendo la liberación del ex gobernante. También hubo insultos y algunos intentos de agresión contra representantes de la prensa.